

## Le château d'eau a été réhabilité



Le château d'eau de la commune a bénéficié d'une nouvelle couche de peinture posée après les travaux de réhabilitation commandés par le syndicat des eaux du Blayais. Sa structure n'a pas été significativement remaniée depuis plusieurs années.

Afin de pérenniser l'ouvrage, qui a souffert des épisodes de gel, des travaux ont donc été nécessaires avant de procéder à son rajeunissement esthétique en redonnant de l'allure aux piliers et à la cuve extérieure. Ces travaux ont permis de réparer les éclats de béton, les fissures et de traiter les aciers corrodés. Le chantier a coûté 173 900 euros. Les 15 000 mètres cubes d'eau qu'il contient ont été vidés pour l'occasion sans que les utilisateurs ne s'en rendent compte.

### **Approvisionnement maintenu**

La desserte de la commune en eau potable a été assurée directement grâce à un stabilisateur de pression au niveau de la station de production de la commune.